

Sie haben mit der Thematik "Pädagogik" zu tun?

Weil Sie mit Kindern arbeiten?

Weil Sie mit Eltern arbeiten?

Weil Sie selber Kinder haben?

Oder ... Sie haben etwas von erziehungsfreien Beziehungen gehört und wollen uns einladen?

Weil Sie einfach über die Thematik gestolpert sind, sich intensiv damit auseinandersetzen und Infos aus erster Hand schön finden. Weil Sie im Pädagogikkurs davon gehört haben. Weil ein Gastreferat gut in die Vorlesung "Anthropologische Grundlagen der Pädagogik" passt. Weil es ein spannender Elternabend im Kindergarten wird. Weil Sie neue Impulse für den Elternstammtisch suchen. Weil Sie sich von so einem Vortrag für die 100-Jahr-Feier des Gymnasiums viel versprechen. Weil es mit einem Referenten der Amication auf der Podiumsdiskussion bestimmt nicht langweilig wird. Weil der "Pädagogische Tag" an der Gesamtschule endlich mal spannend wird. Weil in der Familienbildungsstätte ein Beitrag zur Würde des Kindes gerade gut ins neue Jahresprogramm passt. Weil das ein gute Ergänzung im Modul für die Tageselternausbildung ist. Weil die Volkshochschule im Fachbereich Pädagogik mit diesem Thema neue Eltern ansprechen kann. Weil Sie auf dem Fachkongress gern auch mal etwas Exotisches dabei hätten. Weil die Fortbildungsakademie für pädagogische Fachleute den postpädagogischen Ansatz einmal vorstellen möchte. Weil die Erzieherinnen im Kindergarten sich mit der amicativen Thematik weiterbilden wollen. Weil Sie Ihre Studenten mit der Amication endlich mal ins Nachdenken stürzen können. Weil das Doktorandenkolloquium einfach neugierig auf die amicative Theorie ist. Weil der Montessorikongress diese Thematik als Arbeitsgruppe anbieten möchte. Weil die Sommerakademie gerne die Amication dabei hätte. Weil es einfach eine gute Idee ist, jemanden von der Amication einzuladen ...

Wir sind dabei!

www.amication.de